

El dólar a \$4.000 y los precios bajos del petróleo seguirán en el aislamiento

BOLSAS. SEGÚN ANALISTAS, NUEVAMENTE LA DIVISA PODRÍA SUPERAR ESE NIVEL DEBIDO A LA FALTA DE DATOS CONCRETOS QUE ASEGUREN LA RETOMA DEL DINAMISMO ECONÓMICO MUNDIAL POR EL COVID-19

FUTUROS LA REPÚBLICA

Firma	Dólar	Euro	Petróleo (Dólares)	Colcap (Unidades)
 GSC	\$3.990	\$4.285	24	1.630
 CasadeBolsa	\$4.100	\$4.400	17	1.200
 Colfondos	\$4.025	\$4.219	25	1.190
 Educación Central	\$3.960	\$4.300	20	1.180
 UTADEO	\$3.950	\$4.252	19,2	1.180
PROMEDIO	\$4.005	\$4.291	21	1.276

Fuente: Sondeo LR / Gráfico: LR-ER

BOGOTÁ
Este lunes, la Tasa Representativa del Mercado (TRM) registró en \$3.973,06 y, después de venir presentando leves reducciones durante la primera quincena de abril, con el alza de \$30,14 que registró el pasado viernes, nuevamente se acercó al nivel de \$4.000, del cual se descolgó desde el sexto día de este mes.

Un sondeo realizado por LR señaló que los analistas proyectan que la divisa nuevamente alcance ese piso y se negocie en un promedio de \$4.005 debido a la incertidumbre que continúa generando el Covid-19, especialmente durante el inicio de las aperturas económicas y la finalización parcial de algunos estados de aislamiento en países europeos, junto a una leve estabilización en el número de contagios en Estados Unidos.

En principio, otra conclusión de los expertos es que, mientras continúe el estado de emergencia económica en el país y el mundo aún no encuentre la vacuna contra el Covid-19, el dólar mantendrá su fluctuación entre \$3.900 y \$4.000.

Para el gerente de portafolio de Colfondos, Andrés Herrera, a esta situación también se suma el retroceso en la recuperación de los precios del petróleo debido a la sobreoferta global, a pesar del más reciente recorte en la

producción en cerca de 10 millones de barriles diarios por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep).

"A pesar de estas recuperaciones, es difícil concluir que ya todo ha terminado y, por el contrario, es muy probable pensar que estaremos en un periodo de incertidumbre mientras las economías se reabren y los datos económicos comienzan a ser más claros. Continuamos evidenciando un repunte en los niveles de volatilidad, con un factor de riesgo siendo la caída del precio del petróleo que evidencian la sobreoferta del 'commodity' y el significativo deterioro de la demanda mundial", comentó.

Sin embargo, el analista de mercados de Oanda, Edward Moya, puntualizó que la recuperación del mercado de valores podría continuar porque la bolsa de Estados Unidos tiene un optimismo "cauteloso" y al mismo tiempo laboratorios globales avanzan en la búsqueda de un tratamiento contra la pandemia.

"Remdesivir mostró resultados prometedores de la Universidad de Medicina de Chicago. Los pacientes mostraron ampliamente recuperaciones rápidas de fiebre y síntomas respiratorios. El optimismo es alto de que Remdesivir podría convertirse en el primer tratamiento aprobado contra Covid-19". Entre tanto, a nivel local, el

CALENDARIO ECONÓMICO DEL 20 AL 24 DE ABRIL DE 2020

LUNES 20	 China	Tasa de Préstamos Preferenciales
MARTES 21	 Reino Unido	Desempleo durante febrero
	 Colombia	Importaciones y balanza comercial en febrero
MIÉRCOLES 22	 Estados Unidos	Inventarios de petróleo en marzo
JUEVES 23	 Estados Unidos	Nuevas peticiones por subsidios de desempleo
VIERNES 24	 Alemania	Índice de Confianza Empresarial en marzo

\$3.973,06

ES LA TASA REPRESENTATIVA DEL MERCADO (TRM) QUE RIGE HOY, TAN SOLO \$526,94 POR DEBAJO DEL NIVEL DE \$4.000.



Andrés Herrera
Gerente de Portafolio en Colfondos

"A pesar de algunas recuperaciones vistas, es difícil concluir que todo ha terminado. Por el contrario, es probable que estaremos en un periodo de incertidumbre".

Siganos en:

 www.larepublica.co
Con la entrevista a Rafael Augusto Marín Valencia, presidente de Marval S.A.

Analistas proyectan que el índice Colcap continuará en recuperación

La semana pasada, el índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) cerró en 1.192,08 y, durante el último mes, registró una recuperación de 33,3%, cuando el 18 de marzo cerró en 894,03 puntos. En el sondeo realizado por LR, los analistas encuestados esperan que durante esta semana el Colcap continúe su valorización paulatina y se ubique en un promedio de 1.276 puntos. En la sesión anterior, las acciones de El Códor y del Grupo Bolívar, con aumentos de 7,35% y 3,17%, respectivamente, fueron las de mejor comportamiento.

 **JUAN SEBASTIÁN AMAYA**
@sebasamayar

BANCOS. LOS ALIVIOS CREDITICIOS SUMAN \$16 BILLONES

Grupo Aval entregó beneficios a 1,3 millones de sus usuarios

BOGOTÁ
El Grupo Aval anunció que, al corte del 15 de abril, ha otorgado alivios financieros a más de 1,3 millones de sus clientes, que se han acogido a las distintas medidas adoptadas por la organización financiera por el estado de emergencia económica y social que decretó el Gobierno debido a la llegada de la pandemia del Covid-19.

La entidad mencionó que 628.366 colombianos (personas naturales y empresas) presentaron solicitudes para beneficios, como periodos de gracia,

congelamiento de pagos de cuotas y reducciones de intereses por productos específicos, en créditos de consumo, vivienda, microcrédito y comercial por más de \$16,2 billones.

Para la línea de crédito especial de Bancoldex destinada a empresas fueron 300 solicitudes por \$68.000 millones.

Además, 77.000 pensionados que no estaban bancarizados ya abrieron una cuenta de ahorros para el retiro de sus mesadas en cajeros automáticos o corresponsales bancarios de la Red Aval.

Entre tanto, los clientes y usuarios de los bancos Aval (Banco de Bogotá, Banco Occidente, Banco Popular y AV Villas) aumentaron el uso de los canales digitales del grupo hasta completar 2,5 millones de transacciones monetarias por \$1,4 billones durante marzo.

Solamente las transacciones monetarias en banca móvil crecieron 48% con respecto al promedio de los meses anteriores, y el de AvalPay Center y los portales web, 20%.

De otro lado, en Centroamérica, en donde el Grupo Aval ope-



Luis Carlos Sarmiento Gutiérrez es el presidente del Grupo Aval, entidad que opera en Colombia y en varios países de Centroamérica.
La República

ra a través de su filial BACCredomatic, entregó beneficios por US\$2.600 millones, cifra que corresponde a las solicitudes de 306.083 clientes.

Finalmente, la organización recordó que todas las transfe-

rencias originadas desde su banca móvil o banca virtual, con destino a cualquier banco, no tendrán ningún costo mientras perdure la coyuntura.

 **JUAN SEBASTIÁN AMAYA**
@sebasamayar